

## 山梨県笛吹市で「やまなし ICT+NPO カンファレンス」を開催

関東 ICT 推進 NPO 連絡協議会は、平成 31 年 2 月 23 日(土曜日)笛吹市スコレーセンター(山梨県笛吹市)において、やまなし ICT+NPO カンファレンス実行委員会との共催により、「やまなし ICT+NPO カンファレンス」を開催しました。

### 【概要】

このカンファレンスは、関東 ICT 推進 NPO 連絡協議会における「地域 NPO 連携交流会」の一環として、山梨県内における ICT を利活用する NPO 法人がお互いの成り立ちや取り組みについてプレゼンテーションすることで交流をはかり、孤立しがちな NPO 活動が、お互いの強み弱みを補いながら社会課題を解決する取り組みへの連携交流の場となることを目的として開催したものです。本カンファレンスには、山梨県内における ICT を推進する NPO 法人を含む NPO 関係者、山梨県内の大学コンソーシアム関係者等、合わせて23名が参加しました。

当日の様子は動画で撮影し、やまなし ICT+NPO カンファレンスチャンネルを YouTube 上に開設の上、公開しています。

YouTube チャンネル

<https://www.youtube.com/channel/UCm8Anqk0JCBiPpFSDsrVaJw>



QRコード

### 【開会挨拶】

冒頭に関東 ICT 推進 NPO 連絡協議会群馬県幹事の小保方 貴之氏が開会挨拶を行いました。



挨拶する小保方 貴之幹事

### 【第一部】

第一部では、NPO 法人地域資料デジタル化研究会理事長の小林是綱氏、同会副理事長の丸山高弘氏によるトークセッションを実施しました。丸山氏からは、NPO 法人が無料あるいは安価で利用できるインターネット上の様々なサービスが紹介され、小林氏からは、そのようなツール・サービスがなかなか普及しない現状が報告されました。その後、両氏による対談の形式で、どのようにしたら NPO 活動に ICT がさらに取り入れられるのかということについてのトークが実施されました。



小林 是綱氏(右)と丸山 高弘氏(左)によるトークセッションの様子

## 【第二部】

第二部では、参加した NPO 法人によるプレゼンテーションが行われました。プレゼンテーションを実施した NPO 法人は、以下の5団体になります(括弧内は発表者。)

- NPO 法人地域資料デジタル化研究会(副理事長 丸山 高弘氏)  
古い写真や郷土資料、地域資料のデジタル化に取り組む NPO 法人。
- NPO 法人歩行ガイドロボット開発普及研究会(理事長 森 英雄氏)  
高齢者の歩行をサポートする歩行ガイドロボットの開発と普及に取り組む NPO 法人。
- NPO 法人 IT コーディネータ山梨(理事長 岩田 薫氏)  
山梨県内における IT コーディネータの普及に取り組む NPO 法人。
- NPO 法人山梨情報通信研究所(事務局長 岩崎 政彦氏)  
山梨県内における ICT の普及・啓発に取り組む NPO 法人。将来的には地域 ICT クラブの実施に取り組むことを視野に入れて活動している。
- NPO 法人ふえふき国際交流の会(代表 小林 是綱氏)  
国際交流に取り組む NPO 法人。ICT を通訳サポートや地域情報の提供に取り入れることを目指し、活動している。



岩田 薫氏



岩崎 政彦氏

主催: やまなし ICT+NPO カンファレンス実行委員会

共催: 関東 ICT 推進 NPO 連絡協議会

後援: 山梨県、笛吹市、山梨県社会福祉協議会、笛吹市社会福祉協議会